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Пользователи 

приложения 

Госуслуги.Дом 

могут отправлять 

коллективные 

заявки управляющим 

компаниям

Пользователи мобильного 
приложения Госуслуги. Дом 
теперь могут формировать 
и отправлять 
управляющим компаниям 
коллективные заявки. 
Новая функция 
представляет собой 
совместное онлайн-
обращение соседей, 
которое упростит 
взаимодействие между 
инициативными 
жильцами и управляющей 
организацией.

Новая опция появилась 
благодаря системной работе 
по развитию мобильного 
приложения Госуслуги. Дом, 
которую проводят 
Минстрой России совместно 
с Минцифры России.

По словам замминистра 
строительства и ЖКХ РФ 
Константина Михайлика, 
коллективная заявка – 
важный инструмент 
вовлечения соседей 
в жизнь дома. Она позволит 
объединиться собственникам 
многоквартирного дома 
для решения наиболее 
важных вопросов, 
связанных с деятельностью 
управляющей организации. 
Коллективная заявка сделает 
обращения жильцов более 
структурированными 
и выведет на первый план 
самые важные вопросы. 
А управляющим организациям 
не придется формировать 
ответы на несколько 
однотипных заявок.

Для создания 
коллективной заявки нужно 
просто поставить «галочку» 
при составлении обращения 
в Госуслуги.Дом. После 
направления коллективной 
заявки другим собственникам 
придет пуш-уведомление 
в Госуслуги.Дом и они смогут 
присоединиться к ней 
в разделе «Заявки соседей». 
Для привлечения большего 
количества собственников 
можно поделиться с соседями 
ссылкой на коллективную 
заявку в домовом чате 
в VK Мессенджере.

Инициатор коллективной 
заявки сможет отправить 
ее в управляющую 
организацию, когда к ней 
присоединится хотя бы еще 
один собственник. Либо он 
может удалить заявку, если 
она стала неактуальной. 
Когда управляющая 
организация ответит, все 
присоединившиеся соседи 
получат пуш-уведомления.

Отметим, что 
пользователями 
мобильного приложения 
Госуслуги. Дом уже являются 
более 225 тыс. жителей 
Свердловской области.

Губернаторский проект 
набирает обороты 
Ход строительства второй очереди кампуса УрФУ презентовали в Екатеринбурге

Ход строительства новых 
зданий Института экономики 
и управления, Института 
радиоэлектроники 
и информационных 
технологий – РТФ и СУНЦа 
в составе кампуса мирового 
уровня УрФУ презентовали 
в Екатеринбурге. Кампус 
мирового уровня создается 
по поручению Президента 
России Владимира ПУТИНА 
и в рамках нацпроекта «Наука и 
университеты». С инициативой 
его создания ранее выступил 
губернатор Свердловской 
области Евгений КУЙВАШЕВ. 
Вторая очередь кампуса УрФУ 
будет сдана в эксплуатацию 
в конце 2025 года. 

Глава региона последова-
тельно продвигает проект соз-
дания современного кампуса 
для крупнейшего вуза региона 
на федеральном уровне. Проект 
кампуса он презентовал россий-
скому премьеру Михаилу Ми-
шустину два года назад в рам-
ках выставки ИННОПРОМ и за-
ручился поддержкой главы Пра-
вительства. Федеральные вла-
сти выделили на создание кам-
пуса 20 млрд рублей. В результа-
те, на территории кампуса долж-
ны появиться здания Институ-
та радиоэлектроники и инфор-
мационных технологий, Инсти-
тута экономики и управления 
и  СУНЦа УрФУ.

– Я убежден, что каждый кам-
пус станет центром притяжения 
местных жителей, будет влиять 
на дальнейшее развитие тер-
риторий, способствовать созда-
нию новых рабочих мест, а зна-
чит, станет импульсом к ком-
плексному развитию населен-
ных пунктов, – сказал ранее за-
меститель председателя Прави-
тельства Марат Хуснуллин.

– Кампус УрФУ – это не толь-
ко развитие системы высшего 

образования или подготовки ка-
дров для флагманских отраслей 
экономики, но и настоящая точ-
ка роста для района Новоколь-
цовский. Благодаря федераль-
ной поддержке здесь построена 
современная улично-дорожная 
сеть. Возведены общежития, об-
щественный центр, спортивные 
объекты. Студенты пользуют-
ся современной и комфортной 
инфраструктурой. Такой ком-
плексный подход помогает нам 
увеличивать объемы жилого 
строительства и достигать целей 
национального проекта «Жилье 
и городская среда», – сказал ми-
нистр строительства и развития 
инфраструктуры Свердловской 
области Григорий Сурганов.

По словам первого замести-
теля генерального директора 
«Синара-Девелопмент» Дани-
ла Значкова, готовность второй 
очереди кампуса УрФУ на дан-
ный момент составляет 37-45%. 
Планируется, что все три объ-
екта общей площадью 100 тыс. 
квадратных метров будут сда-
ны одномоментно – в ноябре 
2025 года. 

Сейчас на строительной пло-
щадке задействовано более ты-
сячи специалистов. В зданиях 
уже выполняется отделка поме-
щений, ведутся кровельные ра-
боты, устройство фасадов. Те-
пловой контур всех зданий бу-
дет закрыт этой осенью, после 
чего начнется активная фаза 

монтажа внутренних инженер-
ных систем. 

Напомним, в 2023 году в экс-
плуатацию была введена пер-
вая очередь кампуса площадью 
250 тыс. квадратных метров. Она 
включает в себя комфортабель-
ные общежития на 8,5 тыс. мест, 
первый учебный корпус, меди-
цинский центр, тренировочное 
поле с легкоатлетическими до-
рожками, спортивные площад-
ки, зоны отдыха, улично-дорож-
ную сеть, инженерные сооруже-
ния. 

На базе кампуса уже прово-
дятся значимые мероприятия. 
Так, в этом году здесь проходил 
форум молодежи «УТРО». 
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В приоритете поддержка жителей 
Расходы областного бюджета на социальную сферу выросли 

Отчет об исполнении 
областного бюджета за первое 
полугодие 2024 года был 
представлен губернатору 
Евгению КУЙВАШЕВУ вчера 
на заседании правительства. 
Социальная поддержка 
жителей по-прежнему 
является приоритетным 
направлением бюджетного 
финансирования в регионе.

– Бюджет исполняется в пла-
новом режиме. Регион поступа-
тельно решает задачи социаль-

но-экономического развития, 
опираясь на устойчивость эконо-
мической и финансовой системы 
Среднего Урала, – отметил ми-
нистр финансов Свердловской 
области Александр Старков. 

Так, доходы областного бюд-
жета на 1 июля исполнены на 
уровне аналогичного перио-
да прошлого года и составили 
216,5  млрд рублей. Из них нало-
говые и неналоговые доходы – 
192,5 млрд рублей. Объем безвоз-
мездных поступлений составил 
23,9 млрд рублей.

В то же время расходы об-
ластного бюджета в теку-
щем году выросли и исполне-
ны в  сумме 198,5 млрд рублей, 
что выше аналогичного пери-
ода 2023  года на 18,8 млрд руб-
лей. Средства направлены на 
реализацию социальных про-
грамм. В том числе региональ-
ной программы модернизации 
первичного звена здравоох-
ранения и обеспечение лекар-
ственными препаратами онко-
больных. А  также расходы на 
индексацию социальных посо-

бий и выплат, поддержку семей 
с детьми. Все эти направления 
отвечают задачам, поставлен-
ным Президентом России Вла-
димиром Путиным. Всего на 
финансирование отраслей со-
циальной сферы направлено 
140,3 млрд рублей. Это 70,7% от 
общего объема расходов. Сто-
ит отметить, что в прошлом го-
ду расходы социальной направ-
ленности также возросли на 
18 млрд рублей.
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